
Ata n°.195 de 27/01/2011 – Conselho Deliberativo do  Canoasprev 

Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e onze, às treze horas e quarenta 
e cinco minutos, na sala de reuniões do Canoasprev, localizada na rua Inconfidência 817, 3º 
andar, reuniram-se em Reunião Ordinária, os membros do Conselho Deliberativo do 
Canoasprev, titulares, José Hermeto Gadea Lagranha, Rejane Fatturi Duarte, Jarí Rosa de 
Oliveira, Teresinha Antqueviezc Pruciano e Nelma Teresinha Rodrigues Daniel. Suplentes, 
Ronaldo da Silva Santa Cruz e Julio César Pires Machado. Presente também o Sr. Haroldo 
Carvalho Leão, Presidente Executivo do Canoasprev. Aberta a reunião pela Presidente do 
Conselho Sra. Rejane, foi apresentada a relatoria do processo C1119/2010 referente à 
minuta do regimento eleitoral, a relatora vota favorável pela aprovação da proposta de 
minuta e cronograma eleitoral, e os demais conselheiros seguem o voto da relatora. Na 
sequencia o Sr. Haroldo informou que o repasse referente ao valor patronal do mês de 
dezembro foi transferido pela prefeitura municipal de Canoas, e que os ofícios 
encaminhados pelo conselho serão respondidos com brevidade. Ainda com a palavra o 
Presidente informou também que esta dialogando com os bancos públicos, dos quais o 
Instituto é cliente, para discutir assuntos pertinentes ao Canoasprev, em especial com o 
Banrisul sobre as várias reclamações dos inativos sobre o Banco. Em seguida foi 
apresentada a atualização da Resolução nº 01 de 13 de julho de 2006, que regulamenta os 
benefícios concedidos pelo Fassem. Após os conselheiros começaram a analisar as 
alterações. Sem mais, foi marcada a próxima reunião para o dia 17 de fevereiro de 2011. 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a Reunião e por mim, Carla Pagliarini, lavrada a 
presente ata, que após lida e aprovada será assinada pelos presentes.  
 


